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在圣诞狂欢，岁末迎新，合家福马鞍山

路购物广场喜迎10岁生日之际，百大合家福

为广大消费者准备了精彩的“圣诞欢乐惠”

系列活动，恭候各位光临合家福，全家齐享

福，尊享社区“好邻居”，生活“好伙伴”带给

您的舒适生活。

2002年12月25日由合肥百货大楼集团

股份有限公司投资建造的安徽省、合肥市政府

“十五”规划重点扶持项目——合家福马鞍山

路购物广场开门营业了。合家福马鞍山路购

物广场总建筑面积约30000平方米，是集购

物、餐饮、娱乐、各项服务为一体的大型综合性

现代化超市，也是安徽省第一家社区购物中

心，标志着安徽省社区购物中心业态经营模式

的诞生、合家福社区经营模式的开端。

诚信经营是企业发展的根基和生命线，合

家福购物广场恪守诚信经营理念，严格执行公

司各项管理制度和承诺，抵制各种不讲信用的

做法；严把商品进场上柜关，每日开展商品检

查工作，不符合质量标准或品相不好的商品不

准上柜销售，以及临近保质期设立专区销售；

建立对商品质量承诺先行负责，预先赔付不向

厂家推诿制度；安排专人负责计量做到秤准量

足，计量用具定期检测；通过这些措施营造浓

厚的“诚信待人、诚信标价、

守法经营”的购物环境，树

立诚信经营形象。

在经营、服务上经过

不懈的努力、规范、探索、

创新，合家福马鞍山路购

物广场取得瞩目的成就，

先后荣获“全国工人先锋

号”、安徽省“百城万店无假货”示范店、“消

费者信得过商场”、“省级节约型零售示范

企”、“省级文明市场”、“明码实价示范店”、

“合肥市绿色零售市场”等30多项荣誉称号。

十年成长，十年辉煌
——合家福马鞍山路购物广场10周年店庆

2020年欧洲杯

整个欧洲联办
星报讯（鑫雯） 昨日，欧足联正式宣

布，2020年欧洲杯将由多个国家的多个城市

共同承办。据悉，届时可能会由12至13个

国家的多个城市联合举办。

同时，欧足联还确定了2016年欧洲杯资

格赛的比赛时间，比赛将从2014年 6月到

2015年11月进行。

甜瓜缺阵

尼克斯大胜热火
星报讯（宋文） 昨日，尼克斯在客场以

112:92大胜热火。尼克斯五连胜，保持东部

第一的位置。尼克斯全场三分球 44投 18

中，费尔顿三分球10投6中，拿下了27分7

次助攻。替补出场的诺瓦克投中4记三分，

得了18分。尼克斯主将安东尼因伤缺阵。

热火二连败，本赛季首次主场失利。詹

姆斯拿下了31分、10个篮板和9次助攻。

星报讯（记者 江锐） 今日下午，中韩

U22国家男足首战将在武汉体育中心上

演；三天后，也就是12月 11日晚，双方将

转战合肥奥体中心再次过招。在今年各

级国字号相继折戟的情况下，此番U22国

足也将担负起为男足国字号做好2012收

官的重任。

U22国足抵肥首先互动

由傅博担任主教练的U22国足，队里

几乎都是91年龄段球员，本次中韩对抗赛

将以“最强阵容”出战。谈到与韩国队的比

赛，傅博指出主要是想检验队伍，让球员了

解自己的优点和不足。

据悉，U22国足将于12月9日抵达合

肥，并在当日傍晚进行首场训练。值得注

意的是，U22国足在合肥进行首场训练时，

将与30名合肥校园足球的孩子进行互动。

卡马乔有望来肥观战

去年8月，国足在合肥迎战牙买加的比

赛，是前任主教练高洪波的谢幕战，当时就

有传言说新任主教练卡马乔将来合肥观

战。最终因为各种原因，卡马乔与合肥擦肩

而过。不过最近有消息称，本次比赛卡马乔

极有可能会来到合肥，观看这场中韩之战，

考察U22国足的人员和集训情况。

现在只担任国足主教练一职的卡马

乔，虽然不会兼任国奥队和国青队的主教

练，但这两支国字号球队的训练、建队思路

也将由他制定。因此，他此次前来考察

U22国足的比赛，也是顺理成章的事情。

目前，赛事的承办方合肥奥体中心方

面表示还没有接到足协的具体通知。

本报赠票活动进行中

另外，本报开展“答问题、转微博、赢门

票”活动仍在进行中。我们将陆续推出有

关“中国男足与奥运会”的问题，只要你回

答正确，关注新浪微博@市场星报或者@安

徽体育官微，转发或评论留下您的答案，就

有机会免费获得本次国奥合肥热身赛的门

票。今日问题：“中国男足目前在奥运会仅

打进一粒进球，进球球员是谁？”

同时，本次比赛门票预定也正在进行，

售票热线：0551-63698043、63698171；

售票地址：合肥市政务新区习友路与潜山路

交叉口的合肥体育中心客服中心；网上订票

地址：www.t3.com.cn。本次赛事组委会

特别提醒球迷朋友们，可提前至官方指定售

票渠道——合肥体育中心购票，谨防假票。

中韩U22国足武汉首战今开打

合肥“接力棒”已经准备好

NBA酝酿改规则 禁止使用“砍霍”战术

湖人要得救了？
湖人得到霍华德，广大球迷本以为紫金军团本赛季会披荆斩棘，谁想开局战绩如此不堪。

近来，只要湖人在第四节未把比分拉开，各队就会针对霍华德罚球不准的弱点，实施“砍霍”战
术。此前湖人两连败时，奥兰多魔术和休斯顿火箭都从“砍霍”中受益，逆转取胜。对此，NBA总
裁斯特恩称有些“滑稽”，正考虑通过改变规则来避免球场上再出现此类情况。 张华玮 整理

在与黄蜂比赛前，霍华德本赛

季以203次罚球领跑联盟，他只罚

进了其中的95个。雷霆的杜兰特

罚球数排名第二，只有165次，不

过他罚进了149个。霍华德职业

生涯罚球命中率是58%，本赛季

仅有46.8%，这让对手在比分落后

时很容易决定选择“砍霍”，这将有

效限制湖人的进攻。

本赛季湖人的罚球命中率在

联盟中垫底，他们的罚球命中率能

否提升要取决于霍华德在场上打

多久，湖人主帅德安东尼已明确表

示，不会因为“砍霍”战术而换下霍

华德。毫无疑问，“砍霍”的球队可

以从中受益，但比赛的流畅性会因

此而破坏，总裁斯特恩表示考虑改

变规则。

魔兽罚球真成问题

此前，有“大鲨鱼”之称的奥尼

尔，也曾因为罚篮不准，而被对手

实施“砍鲨”战术。联盟也因此改

变规则，让球队不能在终场前两分

钟内，对无球人轻易犯规。一旦犯

规，不仅被犯规球员可以罚球，被

犯规的球队还握有球权。不过在

这段时间之外的犯规，只会把被犯

规球员送上罚球线。

现在有一种建议比较合理，就

是允许被犯规的球队决定选择罚

球，还是继续控球。虽然这可能会

让比赛变得破碎，但至少能够避免

犯规球队从对手的罚球上获益。

当然，规则改变不会很快实现。

改规则已经有先例

所谓“砍霍”，即是看中霍华

德罚球的弱点，在其拿球，甚至不

拿球的情况下，对其犯规，让其走

上罚球线。一来，霍华德命中率不

高，两罚中一就赚到了，更何况，

两罚不中的可能性也不小。更重

要的是，通过这一战术，打乱湖人

的进攻节奏。通过这一战术，湖人

的进攻，在一段时间内，就彻底变

成了“魔兽罚球”。

滑稽吗？一点也不。赛场如

战场，把输赢看做生死的话，发现

对手弱点，当然要穷追猛打。更何

况，湖人并非没有掩盖这一弱点的

方法。首先，很少有球队，在比赛

一开始就使用“砍霍”战术，要知

道，这得赔上犯规次数的代价。魔

术和火箭确实在“砍霍”中获利，但

使用这一战术的根本原因，一是湖

人与他们分差不大，二是霍华德罚

球确实不准，还有很重要的一点，

就是湖人的防守确实够烂。

这两场比赛，霍华德罚球很糟

糕，其实，德安东尼完全可以像当

年禅师对待奥尼尔一样，暂时将其

换下。但德安东尼没有这样的气

魄。大部分情况下，霍华德是能保

证两罚中一的，而联盟现行规则，

最后两分钟不允许对无球队员犯

规，其实湖人要挨过的时间不长，

如果每次进攻自己能得一分，又能

做好防守，让对手两三次进攻才得

两分，湖人并不吃亏。只可惜，湖

人没这样的防守。

“砍霍”的最大弊病，就是球赛

进行不流畅。但改变规则后，若变

成被犯规方自己选择罚球或重新进

攻，只能让比赛更破碎。所以，要么

别改，要么就改得彻底并巧妙。

别越改越破碎 本报记者 张华玮


